

ABSTRAK

Erma Kalina 190102030167 . 2023. *Peran Lembaga Adat Paser Sebagai Katalisator Keamanan dan Ketertiban dalam Penyelenggaraan Pemerintahan di Desa Muara Kuaro Kecamatan Muara Komam Kabupaten Paser.* Skripsi, Program Studi Hukum Tata Negara (Siyasah Syar'iyah, Fakultas Syariah. Pembimbing (I): Prof. Dr. H. Ahmadi Hasan, M.H. (II) Dr.Mujibourrohman, MA.

Kata Kunci: Peran Lembaga Adat, Katalisator Keamanan dan Ketertiban

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya keterlibatan Lembaga Adat Paser dalam penyelenggaraan Pemerintahan di Desa Muara Kuaro Kecamatan Muara Komam Kabupaten Paser. Dalam menjalankan pemerintahannya desa Muara Kuaro seringkali melibatkan pihak-pihak selain pejabat desa salah satunya berkonsultasi dengan kepala adat untuk menyelesaikan permasalahan yang dihadapi oleh desa, misalnya ketika ada perselisihan antar masyarakat maka kepala desa menghadirkan kepala adat untuk dimintai pendapat dan jalan keluar terbaik untuk penyelesaiannya.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran Lembaga Adat Paser yang ada didesa yang merupakan lembaga adat yang mewujudkan dan memelihara adat istiadat suku paser yang berada di kabupaten paser dengan sistem penyelenggaraan pemerintahannya serta bagaimana kendala yang dihadapi saat menjalankan peran sebagai Lembaga Adat.

Penulis mengumpulkan data yang didapat dilapangan dengan cara obeservasi dan wawancara dengan Kepala Adat Paser Desa Muara Kuaro, Kepala Desa Muara Kuaro dan juga beberapa tokoh masyarakat yang ada di Desa Muara Kuaro. Kemudian data tersebut diolah dan dianalisis secara kualitatif dan disajikan secara deskriptif.

Lembaga Adat Paser adalah lembaga kemasyarakatan yang dibentuk untuk melestarikan dan mengajak masyarakat untuk menjaga adat-istiadat budaya serta sebagai tokoh utama mengatur, mengurus dan menyelesaikan berbagai permasalahan kehidupan sosial masyarakat yang berkaitan dengan dan mengacu pada adat-istiadat agar terlaksananya keamanan dan ketertiban. Menurut penulis ada beberapa kendala yang dihadapi Lembaga Adat yakni: dana, perpindahan penduduk, masyarakat khususnya generasi muda, dan juga tokoh masyarakat.